



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

07/06/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Entrevista

### Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Los partidos tenemos que tener una mayor apertura, mayor sensibilidad y mayor cercanía con la sociedad y la sociedad tiene que asumir su responsabilidad como ciudadanos para salir a votar. Es importante que la gente sepa que lo que ganamos en Coahuila compensó lo que dejamos de ganar en el Estado de México porque finalmente en una elección, claro, ganar una gobernatura es algo que no podemos dejar a un lado y lo ganó Morena, pero, por otra parte, en una campaña presidencial lo que cuentan son los votos, no la distribución de esos votos, entonces eso nos da buen ánimo para corregir errores y estar más cerca del ciudadano”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJhgZSIAuoP76YU&id=75F18D3264FEE48F%214946&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>